

Thomas Bouyssonnie
Candidat de la liste VCV
Villeneuve sur Lot

Villeneuve sur Lot, le 01/12/2025

M Adrien CHAUD
Villeneuvois à Vélo

Monsieur le Président de l'association Villeneuvois à vélo

Suite à la réception de votre courrier adressé aux candidats à l'élection municipale villeneuvoise de mars 2026, nous avons eu l'occasion de vous rencontrer dans notre local de campagne. Vous nous avez exposé les cinq mesures pour développer le vélo au quotidien, sur lesquelles vous souhaitez avoir notre positionnement.

Tout d'abord, je souhaite vous confirmer que la marche et le vélo étant des modes de déplacement peu onéreux, bénéfiques pour la santé et l'environnement et souvent plus rapides que les autres modes sur de courtes distances, nous considérons qu'ils constituent des atouts précieux au service de la transition écologique et nous souhaitons leur faire une place importante dans notre programme de campagne.

Nous avons également conscience que le réseau actuel de piste cyclable est disparate, souvent en mauvais état et sans les garanties de sécurité suffisantes que l'on pourrait attendre dans une ville comme Villeneuve.

Vous nous avez bien précisé que votre souhait principal était d'engager le débat lors de ces élections municipales et de faire avancer la cause du vélo, nous nous plions très volontiers à l'exercice.

Notre réponse :

Nous avons mis notre campagne sous la préoccupation du « soin », justement pour consacrer nos actions aux fondamentaux de la vie quotidienne, le déplacement de tous sur les trottoirs de notre ville, l'état de la voirie, l'offre de mobilité au quotidien, ... faciliter le déplacement en vélo en toute sécurité en fait partie.

Plus précisément voici nos réponses à vos questions :

- 1) Concernant la piétonisation totale du pont des Cieutats, nous sommes favorables à proposer des phases de tests pour en mesurer tous les avantages. Notre priorité est de redonner vie à la rive gauche par tous les moyens et nous pensons qu'une telle mesure pourrait faire partie de cet objectif.
- 2) Nous sommes également en faveur d'une piste vers les collèges sur **la rue Albert Goudounèche** (en continuité avec la zone Parasol et le pôle santé du villeneuvois)

- 3) Nous sommes également en faveur d'une piste **sur la route de Tournon** jusqu'aux zones d'activité économique ainsi que de votre proposition de raccordement de la voie verte vers Rogé avec l'alternative passant par Saint Sulpice.
- 4) Nous retenons également votre proposition de **revoir le plan de circulation des quartiers**, soit pour intégrer des itinéraires cyclables complémentaires, soit pour améliorer la cohabitation entre modes (marche, vélo, voiture, ...) et votre proposition de faire des conseils de quartier des parties prenantes pour la révision du plan de circulation des quartiers nous convient parfaitement.
- 5) Enfin, concernant le **développement des rues scolaires**, nous avons prévu dans notre programme de repenser la circulation devant les écoles pour une meilleure sécurité des enfants.

En conclusion, je suis convaincu que nous pourrons continuer à œuvrer avec vous dans l'avenir, pour le développement du vélo au quotidien, à Villeneuve sur Lot.

Bien cordialement

Thomas Bouyssonnie
Liste VCV